

# Xabi Alonso tiene mucho trabajo: Real Madrid apenas empató en su estreno

**MUNDIAL DE CLUBES.** El Manchester City, en tanto, confirmó su cartel de favorito tras ganar 2-0 al Wydad de Marruecos.

Agencias

El esperado debut de Xabi Alonso como entrenador del Real Madrid dejó más preguntas que respuestas. Bajo un calor sofocante en el Hard Rock Stadium de Miami, y ante más de 62 mil espectadores, el cuadro blanco apenas empató 1-1 con Al Hilal de Arabia Saudita en su estreno en el Mundial de Clubes de la FIFA.

Aunque el foco estaba puesto en el estreno del ex volante como DT del primer equipo merengue, el desarrollo del partido mostró a un Real Madrid sin ideas, sin chispa y con varios nombres por debajo de su nivel. La ilusión, eso sí, alcanzó a asomarse en el minuto 33, cuando el canterano Gonzalo García-Torres abrió la cuenta tras una buena jugada colectiva. Rodrygo desbordó por derecha y envió un pase bajo que el joven delantero conectó mordido para marcar el primer gol de la era Xabi Alonso.

Pero la ventaja apenas duró siete minutos. En una jugada sin mayor peligro, Raúl Asencio cometió una falta sobre Marcos Leonardo dentro del área. Rúben Neves transformó el penal en el empate para el conjunto saudí, que es dirigido por otro debutante que viene de la alta alcornia futbolera: Simone Inzaghi. El ex Inter de Milán, recién aterrizado en Al Hilal, logró en pocos días imprimir intensidad y orden a su equipo.

La gran opción para quedarse con la victoria llegó en el minuto 92, cuando el VAR detectó un codazo de Al Qahatani a Fran García en el área.



EL PRÓXIMO PARTIDO DEL REAL MADRID SERÁ ANTE EL PACHUCA.

Fue penal para el Madrid. Valverde tomó la responsabilidad, pero su disparo fue adivinado por Bono, quien se lució con una atajada que selló el 1-1 definitivo. El lamento fue evidente en el rostro de Alonso, quien tendrá tarea para sacar adelante a su equipo ante Pachuca, y con la presión de no tener margen de error.

El nuevo Madrid mostró atisbos de la idea con que el técnico español quiere que juegue su equipo. Por ejemplo, el rol de Alexander-Arnold en el mediocampo o el posicionamiento de Huijsen en la zaga. Sin embargo, los nombres que debían marcar la diferencia no lo hicieron: Vinícius estuvo desconectado, Bellingham fue un espectador y Rodrygo no logró imponer-

se. En su primer examen, el proyecto de Alonso tropezó.

## GUARDIOLA CONFORME

En contraste, el Manchester City tuvo un estreno sin sobresaltos en Filadelfia. El conjunto inglés venció 2-0 al Wydad marroquí con una destacada actuación de Phil Foden, quien abrió la cuenta a los dos minutos y luego asistió a Jeremy Doku para el segundo tanto, a los 42'.

El City impuso condiciones desde el arranque, rompiendo rápidamente la línea defensiva de cinco hombres del equipo africano. Ni las interrupciones, como una protesta en pleno campo por el trato a animales callejeros y una bengala lanzada por un aficionado, lograron descon-

centrar al campeón europeo.

La única nota amarga para los dirigidos por Pep Guardiola fue la expulsión de Rico Lewis en el minuto 88. El lateral inglés fue a disputar un balón dividido con Samuel Obeng y fue castigado con tarjeta roja directa. Guardiola defendió a su jugador con firmeza: "Ambos van al suelo, él llega primero. ¿Dónde está la intención de hacerle daño? Cero", dijo.

El City, que también tuvo los debuts de Rayan Cherki y Tijjani Reijnders como titulares, lidera el Grupo G y enfrentará el domingo al Al-Ain en Atlanta. Wydad, por su parte, se medirá con Juventus.

Los ingleses cumplieron con lo suyo y confirmaron su cartel de favoritos. **CS**